

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti di lapangan, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan tentang “Implementasi metode SAVI terhadap mata pelajaran Fikih kelas XI dalam meningkatkan hasil belajar siswa di MA Nurul Huda Medini Gajah Demak sebagai berikut:

1. Implementasi Metode SAVI pada mata pelajaran Fikih kelas XI di MA Nurul Huda Medini Gajah Demak berhasil mengatasi kejenuhan atau kebosanan, monoton dan permasalahan-permasalahan dalam pembelajaran. Karena metode ini sangat mengasyikan bagi peserta didik dan membuat peserta didik menjadi lebih nyaman dalam pembelajaran sehingga pemahaman mereka menjadi lebih mudah.
2. Hasil dari penerapan metode SAVI pada mata pelajaran Fikih kelas XI di MA Nurul Huda cukup baik, yaitu: Hasil belajar meningkat dikarenakan adanya perubahan pada perilaku peserta didik kearah yang positif dan aktif dalam pembelajaran. Dari yang sebelum diterapkan metode SAVI ini siswa cenderung jenuh dan kurang bersemangat terhadap metode yang biasanya digunakan tetapi setelah diterapkannya metode SAVI peserta didik menjadi mudah memahami materi dan membuat peserta didik menjadi berkembang keaktifan, dan hasil belajarnya.
3. Faktor pendukung dalam Implementasi Metode SAVI dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran fikih kelas XI di MA Nurul Huda Medini Gajah Demak adalah peran guru, individu siswa, sarana dan prasarana. Kemudian faktor penghambat implementasi metode SAVI yang dialami oleh guru mata pelajaran fikih yaitu individu siswa dan waktu.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya penulis menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait atas hasil penelitian ini.

1. Bagi Kepala Madrasah, diharapkan mendukung dan memfasilitasi setiap kebutuhan dan keperluan yang dapat menunjang proses pembelajaran terutama pada saat menggunakan metode Savi yang nantinya berguna untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik.
2. Bagi Guru PAI, harus lebih berani lagi berkreasi dalam memilih metode pembelajaran, dan juga mencari referensi-referensi metode terkini yang dapat mengatasi permasalahan-permasalahan pembelajaran yang kompleks, agar nantinya dalam pelaksanaan dapat benar-benar menguasai metode sehingga pembelajaran yang diinginkan akan tercapai dengan baik.
3. Bagi Peserta Didik, hendaknya selalu mematuhi dan mengikuti kegiatan belajar mengajar dengan baik. Sehingga strategi belajar yang nantinya diterapkan oleh bapak ibu guru dapat sesuai target dan membuat peserta didik mudah dalam memahami mata pelajaran yang diajarkan.
4. Bagi Peneliti Selanjutnya, diharapkan mampu melanjutkan penelitian tentang Implementasi Metode SAVI Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Fikih Kelas XI di MA Nurul Huda Medini Gajah Demak Tahun Pelajaran 2019/2020 dengan lebih baik lagi agar dapat memberikan sumbangsih bagi kemajuan dunia pendidikan.

C. Penutup

Sebagai akhir dari penulisan skripsi ini puji syukur penulis haturkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi pertolongan dalam penyelesaian penulisan ini. Shalawat serta salam tidak lupa penulis sanjungkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, di mana atas bimbingan dan arahnya, kita semua dapat menikmati hidup bahagia dan bebas dari zaman kegelapan. Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada

semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga mendapatkan balasan pahala berlipat dari Allah SWT. Sebagaimana pepatah yang sering kita dengar “tak ada gading yang tak retak”, begitulah dengan skripsi ini yang masih jauh dari kesempurnaan. Penulis mengharap saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca, demi kesempurnaan skripsi ini. Dengan harapan dan do’a semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya, baik itu dalam bidang pengetahuan maupun pengalaman yang dapat dijadikan sebagai modal dalam hidup di masa yang akan datang, Amin.

